
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第２回の協議は、前回に引き続き『域内子育て世帯を対象にした家庭教育の悩みに関するアンケート』実施に

向けたグループ協議及び全体協議を行いました。後半は、南会津教育事務所及び各町村の家庭教育事業の進捗状

況報告、そして各団体と参加者によるそれぞれの取組について情報提供していただき、情報を共有しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「各団体・参加者から」では、域内初となる子ども食堂に繋

がる「みんなの食堂 みなみあいづ」の始動に関する情報を

始め、不登校児童と家庭の支援に取り組んでいる団体、みな

みあいづたまりばの活動状況の報告など、貴重な情報を提供

していただき、共有することができました。有意義な情報共

有の場となりました。 

昨年度より４回に渡り継続協議してきた家庭教育の悩みを把握するためのアンケート調査を、いよいよ

実施します。「現役子育て世帯の生の声を聞くとともに、悩みと困り感を適切に把握することが支援のスタ

ートである」という共通認識の下で、今後の取組を進めて参ります。 

対象となる子育て世帯の皆様、年末年始の中にはなりますが、どうかご協力をお願いします。 

進捗状況報告・情報交換 

昨年度のブロック会議の中で出された「域内にどんな家庭

教育支援が必要かニーズを把握して、効果的なアプローチを

図ってはどうか」という意見を受け、子育て世帯を対象とし

たアンケート調査実施に向けた協議を行いました。アンケー

トの案を基に、領域別の４グループに別れて具体的な質問に

ついて精査した後、全体で共有し・最終確認を行いました。 

グループ協議・全体協議 


